



Adolfo Suárez, expresidente de España (1932-2014)

(FEREDE, 24/03/2014) La Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) ha remitido **una carta a la familia del expresidente Adolfo Suárez González**, fallecido ayer domingo 23 de marzo, expresando “las más sinceras y sentidas condolencias” de los protestantes y evangélicos en España.

FEREDE también se ha sumado a quienes hoy destacan las cualidades políticas y humanas del expresidente Suárez.

“Como ciudadanos de este país nos sumamos, además, a quienes desde distintos sectores de la sociedad han exaltado las cualidades humanas y políticas de D. Adolfo Suárez, que brillaron en circunstancias especialmente difíciles para nuestro país, consiguiendo mediante el diálogo, la generosidad política y la altura de miras, construir consensos y alcanzar acuerdos que posibilitaron la Transición hacia el actual régimen de derechos y libertades democráticas que hoy disfrutamos”, dice [FEREDE](#) .



~~Publicado en el periódico "El Comercio" de Guayaquil el 14 de mayo de 2014. Fuente: [FEREDE](#)~~